

瀬谷区民、漁船を買う

イベントでブースを出すなどして募金活動をした=横浜市瀬谷区



佐藤正さん(54)と酒を飲み
谷から船贈りたい。
大震災直後、仲間と大槌町に炊き出しに通った。たまたま行った先が漁師町の安渡地区。以来、漁師たちと親交を深めてきた。

燃える「男衆」40人

目標3千万円

団体の名は「三陸沖に瀬谷丸を!」。代表を務める木晴雄さん(32)は、東日本大震災直後、仲間と大槌町に炊き出しに通った。たまたま行った先が漁師町の安渡地区。以来、漁師たちと親交を深めてきた。

「みんなお金集めて、瀬谷から船贈りたいやおうぜ

岩手・大槌の漁師応援

「漁がしたい」。岩手県大槌町の漁師の言葉が始まりだった。被災した漁師たちに船を贈ろうと、横浜市瀬谷区で3月、働き盛りの男たちが有志の団体を結成。協力してくれる人々へ感謝の思いを胸いっぱいに、寄付金を集めに燃えている。



夜、商店街の一室に男たちが集結。寄付金集めの工夫を話し合つたり横浜市瀬谷区

「船が欲しい。漁がしたい。海に出でてんだ」安渡地区には家や船を失った漁師が大勢いた。震災から半年経つても仕事のめどは立っていないかった。

「みんなお金集めて、瀬谷から船贈りたいやおうぜ」。とっさに露木さんが言った。19トンの漁船は約2億円。国の補助金などを除いても3千万円が必要だ。

露木さんの声かけで、瀬谷区の男衆約40人が集まつた。夜な話し合いで続けるメンバーの中心は30~40代の経営者たち。印刷業、医師、会計士など職はバラバラだが、会議は毎回

振込先は横浜信用金庫瀬谷支店 普通口座549952。問・303-1191。

ツフ。休日は一緒に募金活動に立つ家族。「大槌の人たためにやつてんだけだ、自分が毎日うれしくって」

活動を通して人間関係が深まつたことが、露木さんがもうれしい。「顔だけ知つてた人が実はすぐ熱かつきりして。瀬谷区民、捨てたもんじやねーなって。それって感謝だよね。そういうのが、いろんな地域に広まればいいと思ってる。(植松佳香)

3・11から未来へ

夕方6時。横浜・みなとみらいの三義重工横浜ビル

1階の空き店舗に、仕事帰りの人々が20~30人集まる。手早くエプロン、マスク、手袋で身支度すると作業開始。津波をかぶつた写真を洗つて送り返す「MM

思い出返し隊」には、累計1千人以上が参加した。

「隊長」で三義重工勤務の竹中麻希子さん(37)は昨年、節電休暇の夏休みに被災地で写真洗浄のボランティアをした。浜でもできる」と帰るなり職場に協力を求め、ノウハウを持った富士フィルムにも

出でた。MM思い出返し隊

も、だれかの思い

絶対やる!という思いが

通じ、会社は場所の提供と

事務局引き受けを即答して

バムからはがし、ハケで砂

いアをした。「これなら横

技術指導を要請した。

浜でもできる」と帰るなり

</